

pâtes et papiers. Le Canada importe de la Thaïlande des produits manufacturés, des textiles et des meubles. Les investissements canadiens directs en Thaïlande se limitent pour l'heure à une usine de profilés d'aluminium, deux quotidiens, une usine de chaussures Bata et un tiers des avoirs d'une société de fiducie locale. Texas Pacific (une filiale de Seagrams poursuit la prospection du golfe de Thaïlande à la recherche de gaz naturel. La Banque de Nouvelle-Écosse finance partiellement cette opération.

Le 20 mai 1981